

Forums pour l'entourage

Quoi faire ?

Par Profil supprimé Posté le 16/05/2021 à 18h21

Ma fille est adficté aux drogues dites dures. Elle vient de perdre la garde de sa fille âgée de bientôt 4 ans. Je pensais que ce serait un électri choc pour ma fille. Elle a effectivement fait toutes les démarches administratives su'on lui demandait mais n'a rien changé dans son mode de vie. Elle vit au domicile de son compagnon, lui-même consommateur et revendeur. Il a le comportement type de ces personnes. Je ne sais plus quoi faire. HDT ?

3 réponses

Profil supprimé - 23/05/2021 à 17h02

Même problème avec ma fille qui arrive à 50 ans, alertée par des amis qui ont peur pour elle. Là elle sort de cure mais, rien ne l'arrête, ça continue... donc, pour moi, elle ne fait rien pour s'en sortir, elle se met évidemment en situation catastrophique.... je crois qu'à son âge, il n'y a plus rien à faire, sauf miracle, mais, j'en doute.

Amicalement

Moderateur - 26/05/2021 à 15h54

Bonjour Mesdames,

Vos filles sont dépendantes de drogues. La dépendance c'est difficile à surmonter car cela crée un besoin immédiat qui prend le dessus sur tout le reste et notamment la volonté de s'en sortir, qui peut être très oscillante dans ces conditions. Cependant ne jetez pas le bébé avec l'eau du bain si je puis m'exprimer ainsi. C'est-à-dire que vos filles tireront toujours un bénéfice pour leur santé et leur avenir si elles peuvent compter sur vous.

Ne les jugez pas comme définitivement "incapables" et aidez-les peut-être à se rendre compte de ce qui les fait rechuter : un compagnon consommateur, des "amis" dealers, le manque de perspective, l'accumulation de difficultés... Il ne s'agit pas de cautionner mais de leur offrir un ancrage stable - si possible sans trop les juger - et un point de vue extérieur sur ce qui ne les aide pas ou au contraire sur ce qui peut les aider.

Chaque pas dans le bon sens, même petit, est à valoriser.

Cependant nous comprenons aussi tout à fait votre "ras-le-bol" et votre manque de confiance en elles. Il est légitimé par les tentatives d'arrêt ratées, les démarches à moitié faites, etc. Privilégiez néanmoins le soutien et

la solidarité. C'est un pari sur le moyen et long terme qui repose sur le fait que réussir à arrêter les drogues passe par une succession de tentatives et d'échecs avant de réellement réussir.

Si votre ras-le-bol prend le dessus sachez aussi que vous pouvez être reçues en tant que parents par les professionnels des addictions. Ils pourront répondre à vos questions et essayer de vous conseiller.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 27/05/2021 à 06h22

hier j'ai eSSsayé de lui parler, les mensonges habituels comme quoi tout va très bien... ell a senti au ton que je ne la croyais pas..... du coup je me suis fait insulter. Je ne brusque pas les choses, pour éviter encore des hurlements et des insultes.... mais pour le moment, je ne la rappelle au téléphone.

De toute façon, si elle continue, il va lui arriver un pépin et elle ne pourra plus cacher.
Donc pour le moment, impossible de discuter.